
７番（小川義昭君）  

新駅に関する６点目の質問に移ります。 

 新駅設置に伴い企業立地も期待されるとのことでありますが、当然これについても

都市計画の市街化区域の変更が必要になると考えられ、その時期と区域の想定につい

てどのようにお考えなのかをお聞きいたします。 


